
◆令和４年１１月７日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○第３回定例会が終了したが、間を空けず第４回定例会が始まる。第４回定例会では政策

予算に関する一般質問が多く出るかと思う。今の段階で答えられるものについては答え、

また事前に調整を図るなど各自準備を進めていただきたい。 

○気温も下がり、だいぶ寒くなってきた。インフルエンザの予防接種を行うなど対策して

いただきたい。コロナについても感染者数が増えてきており、学校では学級閉鎖や学年

閉鎖が出てきている。職員についても感染者が出ており、業務に支障が出ているところ

もあるかと思う。職員においてはオミクロン対応のワクチン接種など、今一度感染対策

を取って頂きたい。 

 

２．議事 

（１）パブリックコメント制度の見直しに関わる庁内検討会議の開催について 

【生活環境部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、生活環境部長説明  

○市民の生活に大きな影響を及ぼす政策や条例などの策定にあたり、市民から広く意見

を募集するパブリックコメントを実施している。しかし、近年の実施結果を見ると意

見の提出数が少なく、議会から仕組みの再構築について求められている。 

○パブリックコメント制度のあり方について見直しを検討すべく各所管部より意見を

聞きたいと考えており、各部の次長職以上の庁内検討会議を開催するため、参加協力

をお願いしたい。 

 【開催日時】１１月２８日（月）９時００分～ ３０１・３０２会議室 

 

（２）えにわ子育て応援隊講演会について【子ども未来部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、子ども未来部長説明  

○えにわ子育て応援隊講演会を下記の日程にて開催する。講演会の前段には子育て応援

企業の表彰式を行う。土曜日の開催となるが、恵庭にゆかりのある寺田明日香氏の

講演会のため、改めて職員や関係所管へ周知をお願いしたい。 

○チラシに記載されている申込期限は過ぎているが、参加の定員にはゆとりがあるため

参加を希望する場合はＱＲコードでの参加申込みまたは子ども家庭課へ連絡いただき

たい。 

 【開催日時】１１月１２日（土）午後１時３０分～４時００分 

 【開催場所】北海道文教大学鶴岡記念講堂大ホール 

 

 （市長） 

ハイテクノロジー専門学校や体育協会へ周知しているか。そこから更に関係団体へ声

掛けなど協力してもらえないか。 

⇒確認し、周知を行う。 



４．その他 

 【生活環境部】 

  ◎市職員によるきれいなまちづくり秋のキャンペーン（お礼） 

１０月２４日から２８日までの間に実施した市職員によるきれいなまちづくり秋の

キャンペーンについて、期間中延べ１２５名が参加し、４５.９キロのゴミを回収し

た。参加いただいた職員に感謝申し上げる。春にも実施を予定しているため、引き続

き協力願う。 

 

 【総務部】 

  ◎防災避難訓練の実施について 

本日１１時３０分より、市役所本庁舎及び市民会館の防災避難訓練を実施する。

過去に実施した際、職員の訓練に取り組む姿勢について指摘を受けたことがある

ため、参加する職員においては真剣に取り組むよう伝えていただきたい。 

 

◆令和４年１１月２１日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○第４回定例会が始まるため、各自準備を進めていただきたい。また、次年度の政策予算

について議会へ説明しているため、それらに関する一般質問が出るかと思う。今の段階

で答えられるものを吟味し、対応していただきたい。議会への説明の中では新規事業を

含め、概ね好意的に捉えてくれていると感じており、そうした政策を予算化できる状況

に感謝している。 

○臨時交付金については、コロナ対策や物価対策を踏まえ、事業を考えていかなければな

らない。それらを踏まえ、各部において検討し、取り組んでいただきたい。 

 

２．議事 

（１）ナチュラル・ビズ・スタイルの試行について【総務部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○道庁や苫小牧市でも既に本実施しているナチュラル・ビズ・スタイルについて本市で

も試行する。 

○注意点として、自由な服装にするのではなくネクタイを外して勤務することを想定し

ている。なお、第１回定例会についてはネクタイ着用とする。基本的には男性職員は

スーツで、ネクタイを着用すれば通常の服装になるようにする。 

○今回の実施については、組合からも要望があり、安全衛生委員会でも働きやすい服装

となるよう意見があった。今後、市民意見を求め、問題がなければ４月から本実施の

予定である。 

 【試行期間】令和５年１月５日～３月３１日 

 【本格実施】令和５年４月１日～ ※試行期間中に特段の支障がない場合、実施。 

 



（副市長） 

 道庁ではずっと実施しているのか。反応はどうか。 

 ⇒道庁では２年前から実施している。管理職は来客対応等があるためネクタイを着用

しており、寒い時に上着等を羽織る程度と聞いている。 

 

 

（２）恵庭市理事者と町内会・自治会長との懇親会の開催について 

【生活環境部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、生活環境部次長説明  

○町内会・自治会長との情報共有、意見交換を目的に開催しており、今回の開催は令

和元年ぶりの開催となる。以前は、飲食を伴った交流事業として開催していたが、本年

度においては懇談のみとし、弁当を持ち帰る形式での開催とした。部長職においては、

日程の確保をお願いしたい。 

 【開催日時】令和４年１２月２０日（火）午後６時３０分～ １時間程度 

 【開催場所】市民会館 中ホール 

 

（３）健康づくりブース イベント出展について【保健福祉部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、保健センター長説明  

○保健課にて健康づくり普及啓発のため、駅や公共施設においてポスター掲示を行って

いたが、より多くの方へ情報提供が出来るよう事業化して本格運用することとした。そ

のため、各所管において主催するイベントで健康づくりに関するブース出展が可能な

場合は保健課まで連絡いただきたい。 

○ブース出展の内容として、握力計や体組成計等を用いた参加型の測定ブースや生活

習慣病、歯科・口腔または食育といったテーマを想定しているが、調整も可能なた

め担当課まで連絡いただきたい。 

 

（市長） 

 スポーツフェスティバル開催時に実施したのか。 

 ⇒その際には実施していない。 

 

（４）ガーデンフェスタ北海道２０２２の検証について【経済部】～要点抜粋 

◎資料に基づき、経済部理事説明  

○本年度開催したガーデンフェスタ北海道２０２２について、フェアを一過性で終わら

せないよう事業の関係者を中心に懇談会を開催した。全３回を予定しており、現在まで

に２回開催している。今後、意見等を取りまとめ意見書として市長へ提言を行う予定で

ある。 

○現在までに出た主な意見を大まかに６つに分類した。今後、関係所管とも協議するため

協力願う。 



  ①テーマソング活用 

  ②サポーターズクラブ実施内容の継続（存続の可否含む） 

  ③花とくらし展拡大実施 

④はなふるの活用 

⑤記念日の制定 

⑥記念プレート等の作成 

  

（５）第４回定例会議場コンサートについて【議会事務局】～要点抜粋 

◎資料に基づき、議会事務局長説明  

○第４回定例会開催前に議場にてコンサートを開催する。今回は認定こども園幼稚舎え

るむの児童たちが和装遊戯や和太鼓の演奏を行う。部長職においては開催５分前まで

に集合願いたい。 

【開催日時】１１月２５日（金）午前９時２５分～ 

      ※開始５分前までに着席 

 

４．その他 

【総務部】 

  ◎職員のマイナンバーカード申請状況について 

９月末までの職員のマイナンバーカードの申請状況について報告する。近隣の自

治体と比べ、本市の申請状況は高く、職員のご協力に感謝申し上げる。なお、本

申請率は、企業会計職員及び消防職員が対象となっていないため、全ての職員の

含めると本市は８９.２％となる。 

・恵庭市  ９３.６％ 

・北広島市 ６９.６％ 

・江別市  ７５.１％ 

・石狩市  ８１.７％ 

・千歳市  ８３.３％ 

 

 （市長） 

  会計年度任用職員の取得状況は把握しているか。 

  ⇒会計年度任用職員は調査対象となっていないため、把握していない。 


